



ふくえい

市川市立福栄小学校だより

令和3年10月4日発行 NO.11



—「あい」がいっぱい福栄小—

<https://ichikawa-school.ed.jp/fukuei-sho/>

GIGA スクール 今 求められる情報モラル



秋空が気持ちよく澄みわたる好季節となりました。勉強の秋、スポーツの秋、食欲の秋、何をするにも活動しやすいこの時期にしっかりと力をつけていきたいと思えます。9月末で、緊急事態宣言も解除されたことを受け、新型コロナウイルス感染症予防対策をしっかりととりながら、少しずつ様々な活動に取り組んでいきたいと考えています。

さて、市川市 GIGA スクール構想にあるように、4年生以上には一人1台のタブレットが配付されました。教室では、無線環境も整い、「teams」や学習ソフトの設定や使い方の練習を始めています。高学年は、準備が整ったら家庭への持ち帰りも始めようと考えています。



タブレットやコンピューターの使い方には慣れている子どもも多く、それらを使用した授業には興味を持っていると思います。日常生活でも、スマートフォンやタブレットを活用する子どもたちが増えています。しかし、それに伴って、情報に関する新たな子どもたちの問題行動も発生し、心配な事態が起きていることも確かです。先日も、ニュースで学校から配付されたタブレットを使用してのいじめが起こったことが報じられていました。

本校では、「どの子どもにも、どの学校でも、情報モラルにかかわる問題行動は発生する可能性がある」ととらえ、人としての心を磨き、情報に関する知恵を磨きながら学習を進め、上手に情報を活用しながらこれからの社会を生きていける力をつけていきたいと考えています。学校全体で、情報モラルについての教育を進めていく中で、子どもの規範意識を高め、情報モラルの向上を図っていきます。

学校だけ、家族だけで、このような教育を進めていくことは困難です。ぜひ、学校と家庭が手を取り合って、子どもたちを見守り、豊かな学びに導いていけるように、これからもご理解、ご協力をお願いいたします。

福栄スタンダード

生活規律・学習規律を身につけるために、全校で取り組んでいる「福栄スタンダード」について、少し取り上げてみます。今回は、「基本の約束」編です。

あいさつ

福栄小の「年間生活目標」はあいさつです。低学年では「おはよう・さようなら・ありがとう・はい」を聞こえる声です。中学年からは、「自分から」できることを目標にしています。おうちでの様子はどうでしょうか？「おはようございます」はできるようになってきたので、「ありがとう」や「はい」が自然に出るようになるといいですね。



学習用具準備

家に帰ったら、①連絡帳と手紙を家の人に渡す。②あしたの準備をする。ことになっています。いかがでしょうか？自主的にできていますか？連絡帳をご覧になったら、サインをいただくと助かります。

忘れ物をしてしまうと、学習に支障があることもありますので、自分でできるまで見守っていただきたいです。





緊急事態宣言が解除されました



緊急事態宣言が解除となりました。各家庭のご協力もあり、心配されていた「学校における大規模な感染」は全市的に防ぐことができています。しかし、感染拡大を防止するためには、引き続き対策を継続していく必要があります。市川市教育委員会HPに「10月以降の学校体制について」が掲載されましたので、詳しくは、ご覧ください。

10月以降の学校体制について



今後の教育活動（教育委員会より）

今後は「新たな学校生活スタイルガイドライン」に沿って、教育活動に取り組んでいきます。ただし、15日までは一部の活動を以下の通りとし、段階的に緩和していきます。

①リコーダー（鍵盤ハーモニカ）は休止 ②部活動の対外試合を制限 ③異学年が混在する「まなびくらぶ」は休止【本校では、3・4年が別室で実施できるように準備中です。準備でき、次第該当者にはお知らせします。】

マスク着用

ハンカチ・ティッシュも忘れずに！

朝の健康観察は継続

夏休み明けには、不織布マスクの正しい着用のご協力をお願いしたところ、多くの児童が各自の大きさにあったマスクを正しく着用できています。ありがとうございます。引き続き、予備のマスクをランドセルに入れていただくなどの配慮をお願いいたします。

朝の健康観察をしっかりと行っていただき、体調不良の場合は登校を控えていただきますようお願いいたします。同居のご家族が体調不良の場合も同様です。なお、メールでお知らせいたしましたように、分散登校につきましては10月1日より行っていませんが、あまり早く学校に着いて（登校は8:00～8:10）昇降口前で待っていることのないように、適当な時間に家を出るようお願いいたします。



宿泊学習・校外学習

延期されている5・6年生の宿泊学習、11月以降に予定されている各学年の校外学習につきましては、今のところ実施の方向で準備を進めています。

ただし、今後の感染状況によっては、中止となる場合もあります。また、直前に感染者が出た場合なども止むを得ず延期や中止にする場合もあります。児童本人は当然のことですが、ご家族の体調にも注意してください。

読書発表会

昨年度と同様、学年ごとの入れ替え制で行うように計画しています。詳しくは、学校からの文書をご覧ください。

新型コロナ感染症の状況次第で、変更の場合があります。その場合は文書やメールでお知らせします。

11月の行事予定

変更する場合があります。

日	曜	予 定
1	月	振替休業
2	火	クラブ（6校時）
3	水	文化の日
4	木	3年生 校外学習（市内見学）
5	金	6年生 家庭科出前授業
8	月	5年生 福祉体験（盲導犬）授業 6年生 家庭科出前授業
9	火	2年生 校外学習（八街中川農園 泉自然公園）
14	日	6年生 修学旅行（日光方面）
15	月	6年生 修学旅行（日光方面）
16	火	6年生 振替休業日 1年生 校外学習（アンデルセン公園）
18	木	福栄中ブロック合同学校運営協議会
19	金	6年家庭科出前授業
20	土	オープンスクール
22	月	振替休業日
23	火	勤労感謝の日
25	木	PTA 本部会議
26	金	4年生 校外学習（航空科学博物館 佐原方面）
29	月	6年家庭科出前授業 クラブ（12月分）
30	火	就学時健康診断 12:30 下校

10月の行事予定

	曜	予 定
4	月	委員会活動 1年生 シャボン玉教室
5	火	4年生マリーンズベースボールチャレンジ
13	水	6年生修学旅行説明会
14	木	PTA 運営委員会
15	金	前期終業式 全学年5校時日課
18	月	後期始業式 クラブ活動
19	火	5年自然教室(房総方面)
20	水	5年自然教室(房総方面)
21	木	5年生 弁当持ち 5年生希望者 すこやか検診
30	土	読書発表会 学校運営協議会

